



España se concentra  
desbordante  
de ilusión **P28-29**

eldiarioalerta.com

## Los médicos rechazan la propuesta de Sanidad y mantienen la huelga

La asamblea celebrada en el Colegio de Médicos ayer por la mañana rechazó el borrador presentado por la Consejería de Sanidad ya que considera que no da suficientes garantías, por lo que continuará, por novena jornada, la paralización del Servicio de Atención Primaria **P2-3**

Los transportistas, «satisfechos» en la primera jornada de paro **P24**



### Queman siete camiones en Villaescusa

La Guardia Civil de Cantabria investiga los daños causados a siete camiones, algunos de ellos completamente calcinados, que estaban estacionados en una empresa de transportes de Villaescusa. El fuego provocado en esos vehículos ha afectado a tres cabinas y siete remolques de camiones, y todos han tenido daños importantes, y en algún caso «han quedado completamente calcinados». Fuentes de la Benemérita señalaron que se desconoce el autor o autores del siniestro y no se puede achacar a la huelga del transporte, que precisamente arrancó ayer. **P7**

## Biden y Xi escenifican sus diferencias sobre Taiwán en la cumbre del G20

Los mandatarios de EEUU y China se reúnen más de tres horas en un encuentro «muy franco»

Los presidentes de Estados Unidos y de China, Joe Biden y Xi Jinping, escenificaron ayer un acercamiento destinado a evitar que su rivalidad desemboque en un conflicto abierto, aunque ambos se mantuvieron firmes en sus líneas rojas,

especialmente en torno a Taiwán. Biden y Xi se reunieron durante más de tres horas en un hotel de la isla indonesia de Bali, un día antes de que arranque la cumbre del G20 y en lo que supuso el primer encuentro cara a cara de los dos líderes

**Sánchez abogará por la paz en un encuentro con Xi **P21****

desde que el estadounidense llegar a la Casa Blanca en enero de 2021. Los Gobiernos chino y estadounidense dieron detalles del encuentro y coinciden en muchos puntos pero difieren en otros, como la guerra en Ucrania. **P20-21**

### Tras el delito de sedición, Sánchez quiere cambiar ahora el de malversación

Félix Bolaños abrió la puerta a reformar el delito de malversación junto al de sedición, aunque ha precisado que ERC no se lo ha planteado por ahora al Gobierno y que habrá que esperar a la tramitación parlamentaria de proyecto de ley de modificación del Código Penal, que beneficiaría a líderes del procés y a José Antonio Griñán **P12**

### El ordenador de la acusada del crimen de Castro fue borrado, según los peritos

En el ordenador de la vivienda en la que la acusada de decapitar a su pareja en Castro Urdiales convivía con la víctima, se encontraron búsquedas como «cuánto tarda en descomponerse un cadáver», «cómo montar una motosierra» y «cómo desatascar» dicha herramienta **P7**

### Euforia en el PSOE

Por Pilar Cernuda **P18**



### Zelenski visita Jersón tras la retirada de las tropas rusas **P22**

### El futuro modelo de ciudad de Santander aspira a tener todo a quince minutos **P9**